

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **23. April 2020** von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 21. April 2020

Betreff: Gefahrensituation Biegung Max-Mell-Allee/Wohnhaus am Rosenhain
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Zahlreiche Anrainer und Besucher der Hundewiese Rosenhain haben uns auf die Gefahrensituation im Bereich der Biegung Max-Mell-Allee/Wohnhaus am Rosenhain aufmerksam gemacht. Diese Biegung ist aufgrund einer Hecke am Wohnhaus am Rosenhain und des Fehlens eines Gehsteiges in der Max-Mell-Allee sehr unübersichtlich und führt oftmals zu brenzligen Begegnungen mit Fahrzeughaltern, die teilweise mit überhöhter Geschwindigkeit in Richtung Kindergarten Rosenhain oder zurück fahren.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Wie kann diese Gefahrensituation für alle Beteiligten entschärft beziehungsweise die Übersichtlichkeit dieser Biegung erhöht werden?